
 
 

COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ADMINISTRATION   

DU LUNDI 1 JUILLET 2013 
  
Présents : Mmes Gaillard, Clapeau, Valdenaire, Dauvergne, Delorme, Rebulliot, Dunn, 
Koepper-Berger, Carré, Bolland, Notet, Fricaud 
MM.Drapier, Louis, Riva, Monssus, Reverdy. 
Madame Véronique FRICAUD est nommée secrétaire de séance. 
Le procès verbal du 07 mars 2013 est approuvé. 
 

1. AUTORISATIONS 
 

Madame GAILLARD propose le renouvellement et l’embauche des Assistants d et d’Assistant 
Pédagogique, dans la limite de la dotation académique : 

Adopté à l’unanimité 
 

Madame GAILLARD demande l’autorisation de recruter des contrats CUI dans la limite de la 
dotation académique pour l’année scolaire 2013/2014 

Adopté à l’unanimité 
 

Madame GAILLARD demande l’autorisation de déposer les appels à projets au Conseil 
Général de Saône et Loire : 
 

o « Protéger la nature est notre nature » 
o « Séjour patrimoine et nature » 
o  Dites « voir et écrire » 

Adopté à l’unanimité 
 

2. CONVENTIONS 
 

Assistance informatique ,entretien des ordinateurs  
 Adopté à l’unanimité 

 

Téléphone, transfert des abonnements au Conseil Général   
Adopté à l’unanimité 

 

Convention d’occupation à titre précaire et révocable d’un logement de fonction pour  
M. Bonnerot reconduit du 11/07/2013 au 10/07/2014  

Adopté à l’unanimité 
 

3. CONTRAT 
Contrat de maintenance pour adoucisseur d eau du lave vaisselle. 

Adopté à l’unanimité 
 

4. Quelques informations concernant l’orientation fin 3ème  
 

Sur 92 élèves : 
 

2de Générale et Technologique :  40 filles 15 garçons 
2de Professionnelle :                  13 filles  13 garçons 
CAP :                                         1 fille     8 garçons 
Apprentissage :                           1 fille     1 garçon 
5 élèves en cours de solution 
 
 



Admis sur le  vœu 1 : 79 
                   Vœu 2 :  7          
                   Vœu 3 :  1            
 

5. BILAN HISTOIRE DES ARTS 
8 disciplines impliquées vont de 3 à 20. 
On constate que l’épreuve d’HDA est toujours favorable aux élèves. 
 

6. PROJET HISTOIRE DES ARTS L’ANNEE PROCHAINE 
7 oeuvres seront proposées aux élèves qui devront en choisir 5. (cf tableau) 

adopté à l’unanimité 
 

7. CONTRAT D’OBJECTIFS 
Le contrat présenté aux membres du Conseil d’Administration est adopté à l’unanimité 
 

8. RENTREE 2013-2014 
 

La Dotation Horaire Globale a été abondée de 7h, réparties : 
o 1/2  h aide personnalisée en maths pour les 5ème et 4ème 

o 1 h aide personnalisée élèves DYS ou fragiles en 5ème français 
o ½ h de cours allégé en français pour les 4ème 
o 1 h en TICE 

adopté à l’unanimité 

9. EFFECTIFS RENTREE 
 

 CLASSE      EFFECTIFS      BILANGUES    LATIN    DP3 
   6ème            103                 17 
   5ème             86                  16                   17 
   4ème             77                    6                   12 
   3ème             70                  10                   10       14 
 
6ème : 4 classes 25.7/classe 
5ème : 4 classes 21.5/classe 
4ème : 3 classes 25.6/classe 
3ème : 3 classes 23.3/classe 
 

Entrée en 6ème en hausse. 
 

Horaires de rentrée :  
• 6ème le 3 /09 à 8 H10 , libres le 4/9.  
• Pour tous les autres niveaux rentrée le 4/09 à 8 H 10. 
 

10 VOYAGES 
 

• sortie en AUVERGNE pour les 4ème  prévue en octobre 2013  
participation financière maximale demandée aux familles : 20 €/élève 

adopté à l’unanimité 
 

• Voyage en ANGLETERRE prévu en juin 2014 
Participation financière maximale demandée aux familles : 398 €/élève 

adopté à l’unanimité 
  

• Voyage à ROME pour les latinistes de tous niveaux prévu en février 2014 demandé 
Participation maximale demandée aux familles : 402€/enfant 

adopté à l’unanimité 
 

Les parents font remarquer que tous ces voyages portent sur le niveau des 4ème et vont 
peser lourds dans le budget des familles, ils craignent une sélection par l’argent . 
 
Suite à ces remarques, le voyage en Angleterre est déplacé à septembre 2014. 
 



11 BILAN DU CDI 
 

Départ de Mme KOEPPER BERGER suite à une mutation. Présentation diaporama du bilan de 
cette année .Cette dernière est chaleureusement remerciée pour son implication au sein du 
collège. 
Départ également de Mme CLAPEAU qui voit son poste supprimé. 
 
      12. QUESTIONS FINANCIERES  
 
Le conseil d’administration approuve la Décision Budgétaire Modificative n° 4 : 

• Prélèvement sur les réserves :  9 333,61 € viabilisation essentiellement 
• Don du FSE : + 1 000,00 € (participation intervention théâtre de l’Horizon) 
• Répartition crédit pédagogique : - manuels scolaires : + 3 372,86 €  

            - droit de copies : + 544,10 € 
                                         - projet d’établissement : 293,04 € 

adopté à l’unanimité 
 

• Attribution de logements de fonction par Nécessité Absolue de Service : 
adopté à l’unanimité 

  
     13. QUESTIONS ET INFOS DIVERSES 
 
Transport : renouvellement de la convention entre le Conseil Général et la ville de Bourbon 
pour les élèves qui habitent à moins de 3 kilomètres du collège. 
 
Dotation de tablettes numériques à titre d’expérimentation. Ces tablettes sont fabriquées en 
France par une société de Montceau les Mines : 60 tablettes en septembre, 120 en Janvier, 
pour les niveaux 6ème , 5ème , 4ème . 
 
 
 
 
 


